

Thema: KfV

Autor: k.A.



Sicher in die Schule

NEULENGBACH | Zu Gast in der Volksschule Neulengbach waren Vertreter der Allgemeinen Unfallversicherungsanstalt (AUVA) und des Kuratoriums für Verkehrssicherheit (KFV) mit der Aktion „Meine Busschule“. Ziel der Aktion ist es, Volksschulkinder für die Herausforderungen bei der Schulbusnutzung zu sensibilisieren und ihnen adäquate und sichere Verhaltensweisen für den Weg vom und zum Bus, den Aufenthalt an der Haltestelle sowie die Busfahrt zu vermitteln.

Foto: KFV/APA-Fotoservice/Juhasz